Site officiel - montboucher-sur-jabron.fr

Mot du maire



Ce dimanche 9 juin, 86 caravanes des gens du voyage ont envahi par effraction les deux stades de Montboucher sur Jabron. Je suis furieux de cette intrusion aussi inattendue que destructrice.

Nous avions deux stades rénovés qui ne sont évidemment pas adaptés à recevoir des véhicules, encore moins un campement de 300 personnes. Une plainte est déposée. J'attends fermement leur départ (ce dimanche) pour constater les dégâts.

Je suis en contact permanent avec Monsieur Le Préfet et Monsieur Le Sous-Préfet de Nyons pour toute éventuelle intervention des forces de gendarmerie. La gendarmerie de Montélimar assure des rondes multiples de jour comme de nuit pour maintenir la sécurité.

Je sais combien ce campement sauvage et illégal peut générer de nuisances pour vous-même et pour votre famille. Soyez assuré de mon entière mobilisation sur ce problème durant la semaine.

1 sur 1 13/06/2013 10:26